

NIBBLES & SIDES

GUACAMOLE Mashed avocado mixed with seasoning & other vegetable	جاكامولي أفوكادو معروسة مع توابل و خضروات	1.3
PALTA Mashed avocado mixed with seasoning topped by walnut & Nachos on Side	بالتا أفوكادو معروسة مع بهارات وجوز مع ناشوز جانبي	2.8
Nacho Trio Variations of dipping: guacamole, Palta Cheese Sauce & Sauces with Nachos On Side.	تريو جواكامولي أنواع من التغميسات: جواكامولي ، وبالتا وصلصلة الجبن و صلصات مع قائق الناشوز على الجانب	4.9
QUESO FUNDIDO Homemade artisan style Jack cheese fondue with garlicky roasted peppers & chorizo served with Chips	كويس فونديدو صلصة جاك تشيز معدة بطريقة الحرفيين مع فلفل مشوي والسجق المكسيكي التقليدي	2.8
VEGETARIAN QUESO FUNDIDO Homemade artisan style Jack cheese fondue with garlicky roasted peppers served with corn tortilla chips	نباتي كويس فونديدو صلصة جاك تشيز معدة بطريقة الحرفيين مع فلفل مشوي يقدم مع رقائق التورتيللا الطازجة	2.8
VEGETARIAN MOLLETE BITE Mexican garlic bread	مولليت بايت خبز محمص مع صلصة الجاك تشيز مع كريمة	1.6
TORTILLA CHIPS	رقائق التورتيل	0.9
FRIES SALT & CHILLI PEPPER Fries	البطاطس المقلية	0.9



TORTILLA SOUP



GUACAMOLE



MOLLETE BITE

SOUR CREAM الكريمية الحامضية	0.300
CHIPOTLE MAYO صلصة شابتولي مايو	0.300
HOUSE SALSA (MADE FRESH EVERY DAY) صلصة معدة منزليا :	• SALSA BRAVA • SALSA VERDE • PICO DE GALLO
YOUR CHOICE OF SALSA FROM THE ABOVE WITH TORTILLA CHIPS اختيارك من الصلصة مع الرقائق التورتيللا المقرمشة	1.200
صلصة برافا بطعم الطماطم صلصة فيردا بطعم الليمون صلصة بيكوا ديجيا - قطع الطماطم والبصل و الخضروات الاخرى	0.300 0.300 0.300

the Soup

TORTILLA SOUP TRADITIONAL MEXICAN SOUP SERVED WITH CRISPY TORTILLA & SOUR CREAM	حساء التورتيللا حساء مكسيكي يقدم مع الخبز المقرمش و الكريمة الحامضية	2.200
--	---	-------



Starters ; Classic

وجبات المشاركة ، المقبلات

• CHICKEN WINGS

SELECT YOUR SAUCE

- 1. HABANERO SAUCE
- 2. CAYENNE SAUCE
- 3. MILD SAUCE
- 4. BBQ SAUCE

0.400
0.400
0.300
0.300



أجنحة الدجاج

أجنحة الدجاج مغطاة بصوصك المفضل مع قطع الخضار الموسمية

هابرينو
كايان
متوسطة
باربيكيو

2.800

• CHICKEN WINGS BONELESS

SELECT YOUR SAUCE

- 1. HABANERO SAUCE
- 2. CAYENNE SAUCE
- 3. MILD SAUCE
- 4. BBQ SAUCE

0.400
0.400
0.300
0.300



أجنحة الدجاج - بدون عظم

أجنحة الدجاج المقرمشة بصوصك المفضل مع قطع الخضار الموسمية

هابرينو
كايان
متوسطة
باربيكيو

3.300

• CAULIFLOWER WINGS

DEEP FRIED CRISPY CAULIFLOWER FLORETS TOSSED IN HABANERO SAUCE.



أجنحة القرنبيط

أجنحة القرنبيط المقرمش مع صلصة الهابرينو

2.800

Wings Trio

تريو الاجنحة

مزيج من أجنحة الدجاج الكلاسيكية، أجنحة بدون عظم، أجنحة القرنبيط المقرمشة، تقدم مع اختيارك من الصلصات الشهيقة
A mix of classic chicken wings, boneless Awing nd Cauliflower wings, served with your flavorful sauces

5.900

• JALAPENO POPPERS

Jalapenos, Molito cheese, bread crumbed, roasted brava sauce.



هالابينو مع جبنة الشيدر

فلفل الهالابينو المقرمش محشي جبنة الشيدر مع طبقة الخبز المقرمشة، صلصة برافا المحمصة.

3.100

• Shrimp Chicharrón

Crispy, golden-fried shrimp served with fresh Pico de Gallo or Coshwo and Chipotle Mayo on the side. A crunchy, zesty, and flavorful delight!



تشيتشارون الجمبري

جمبري مقلي ومقرمش ذهبي اللون، يُقدم مع بيكو دي جالو الطازج و مايو شيبوتلي على الجانب، مع شريحة ليمون لموازنة النكهات، طبق مقرمش، لاذع، ولذيذ!

3.900

• ADOBO CHICKEN NACHOS

HOT TORTILLA CHIPS WITH MIX OF CHEESE SAUCE, ADOBO CHICKEN TOPPING AND SALSA VERDE -"SPICY - LIME FLAVOUR" AND JALAPENOS.



أدوبو دجاج ناتشوز

قطع الدجاج الطرية المشوية مع رقائق التورتilla الطازجة المعدة يوميا مع مزيج الأجنحة السائحة والهايلينو مع صلصة فيردا واختيارك من الإضافات

2.700

• CHAR ROASTED VEGETABLES NACHOS

HOT TORTILLA CHIPS WITH MIX OF CHEESE SAUCE, CHAR ROASTED VEGETABLES TOPPING AND PICO DE GALLO (CHOPPED TOMATO, ONION AND OTHER VEG), GUACAMOLE AND JALAPENOS. VEGETARIAN



ناتشوز الخضار المشوية

خضار مشوية مع رقائق التورتilla الطازجة المعدة يوميا مع مزيج من الأجنحة السائحة والهايلينو مع جبن الفتا وجواكامولي واختيارك من الإضافات

2.400

• CARNE ASADA STEAK NACHOS

HOT TORTILLA CHIPS WITH MIX OF CHEESE SAUCE, CARNE ASADA STEAK TOPPING AND SALSA BRAVA (VERY SPICY - TOMATO FLAVOUR) AND JALAPENOS.



كارني أسادا ستيك ناتشوز

قطع الستيك المشوية مه رقائق التورتilla الطازجة المعدة يوميا مع مزيج من الأجنحة السائحة والهايلينو مع بسكوت واختيارك من الإضافات

3.500

• SHREDDED BEEF NACHOS

HOT TORTILLA CHIPS WITH MIX OF CHEESE SAUCE, SHREDDED BEEF 'SLOW COOKED' TOPPING AND PICO DE GALLO SALSA AND JALAPENOS.



ناتشوز لحم البقر المطبوخ

اللحم البقري المطهو ببطء لثمان ساعات مع رقائق التورتilla الطازجة المعدة يوميا مع مزيج من الأجنحة السائحة والهايلينو مع صلصة برافا المحمصة منزليا واختيارك من الإضافات

2.900



Wings Trio



Shrimp Chicharrón



Starters ; Classic

وجبات المشاركة ، المقبلات

• GURRERO

CRISPY CHICKEN MIXED WITH CHIPOTLE HONEY SAUCE & SERVED WITH SOUR CREAM



جوريرو

دجاج مقرمش مع صلصة تشوبتلي العسل مع كريمة حامضية

2.800



• SHREDDED BEEF TOSTADO



توستدو اللحم الممزق

2 OF CRISPY CORN TORTILLA TOPPED BY SHREDDED BEEF, SPRING ONION, CHIPOTLE AIOLI & CRUMBY CHEESE

تورتيللا مقرمشة يعلوها مغطاة باللحم البقري المطهو ببطء لثماني ساعات مع جبن الفتا

3.100



• GUACAMOLE TOSTADO



توستدو الافوكادو

2 CRISPY CORN TORTILLA TOPPED BY GUACAMOLE, BLACK BEAN & CORN, TOPPED WITH CRUMBY CHEESE

تورتيللا مقرمشة مع صلصة الافوكادو مع الحبوب المكسيكية وجبن الفتا . .

2.900

• Maiz Mexicano

A classic Mexican street food dish served in a convenient cup! Fresh corn kernels are topped with creamy, tangy, & spicy flavors, making it the perfect snack or side dish



مايز مكسيكانو

طبق مكسيكي كلاسيكي من طعام الشارع يقدم في كوب مريح! يتم تقطيع حبات الذرة الطازجة بمزيج كريمي وحامض وحار، مما يجعله وجبة خفيفة أو طبق جانبي مثالي

2.900

• MINI CHICKEN FAJITA QUESADILLAS

Soft tortilla stuffed with chicken cheese, seasoning, and veg.

ميني فاهيتا دجاج

تورتيللا طرية محشوة بدجاج، جبن، توابل وخضار

1.200

• CASCABEL Meatballs

Mexican beef meatballs cooked to perfection in a rich and creamy cascabel chili sauce, offering a delightful balance of flavor and spice



كاسكابل كرات لحم

كرات لحم بقري مكسيكية مطهية بعناية في صلصة كريمة غنية بلمسة من فلفل الكاسكابل اللذيذ، تقدم تجربة مثالية من النكهة والتوابل.

3.200



GURRERO



CARNE ASADA STEAK

Salad

سلطة



• CHICKEN TINGA



سلطة دجاج التنجا

2.900

CHICKEN TINGA AS THE TOPPING OF THE TOSSED OF GUACAMOLE, PICO, MEXICAN BEANS AND FRESH ROMAINE LETTUCE WITH AN ADDITION OF CRISPY TORTILLA AND CHIPOTLE SAUCE; ON SIDE A JALAPEÑOS & PICKLED RED ONIONS.

دجاج التنجا المشوي مع جواكامولي "صلصة الافكادوا" و بيكوا مع الحبوب المكسيكية و اوراق الخس الطازجة مع اضافة التورتيللا المقرمشه وصوص شبتولي مع الجلايينو و مخلل البصل الأحمر جانباً



• CARNE ASADA STEAK



سلطة كار اند ستيك

3.700

CARNE ASADA STEAK AS THE TOPPING OF THE TOSSED OF GUACAMOLE, PICO, MEXICAN BEANS AND FRESH ROMAINE LETTUCE WITH AN ADDITION OF CRISPY TORTILLA AND CHIPOTLE SAUCE; ON SIDE A JALAPEÑOS & PICKLED RED ONIONS.

قطع الستيك المشويه مع جواكامولي "صلصة الافكادوا" و بيكوا مع الحبوب المكسيكية و اوراق الخس الطازجة مع اضافة التورتيللا المقرمشه وصوص شبتولي مع الجلايينو و مخلل البصل الأحمر جانباً.



• CRISPY KING PRAWN



سلطة الروبيان المقرمش

4.200

CRISPY PRAWN AS THE TOPPING OF THE TOSSED OF GUACAMOLE, PICO, MEXICAN BEANS AND FRESH ROMAINE LETTUCE WITH AN ADDITION OF CRISPY TORTILLA AND CHIPOTLE SAUCE; ON SIDE A JALAPEÑOS & PICKLED RED ONIONS

الروبيان المقرمش مع جواكامولي "صلصة الافكادوا" و بيكوا مع الحبوب المكسيكية و اوراق الخس الطازجة مع اضافة التورتيللا المقرمشه وصوص شبتولي مع الجلايينو و مخلل البصل الأحمر جانباً.



• GRILLED PRAWN



سلطة الروبيان المشوي

4.200

GRILLED PRAWN AS THE TOPPING OF THE TOSSED OF GUACAMOLE, PICO, MEXICAN BEANS AND FRESH ROMAINE LETTUCE WITH AN ADDITION OF CRISPY TORTILLA AND CHIPOTLE SAUCE; ON SIDE A JALAPEÑOS & PICKLED RED ONIONS.

الروبيان المشوي مع جواكامولي "صلصة الافكادوا" و بيكوا مع الحبوب المكسيكية و اوراق الخس الطازجة مع اضافة التورتيللا المقرمشه وصوص شبتولي مع الجلايينو و مخلل البصل الأحمر جانباً



• CRISPY CHICKEN



سلطة الدجاج المقرمش

3.400

CRISPY CHICKEN AS THE TOPPING OF THE TOSSED OF GUACAMOLE, PICO, MEXICAN BEANS AND FRESH ROMAINE LETTUCE WITH AN ADDITION OF CRISPY TORTILLA AND CHIPOTLE SAUCE; ON SIDE A JALAPEÑOS & PICKLED RED ONIONS

الدجاج المقرمش مع جواكامولي "صلصة الافكادوا" و بيكوا مع الحبوب المكسيكية و اوراق الخس الطازجة مع اضافة التورتيللا المقرمشة وصوص شبتولي مع الجلايينو و مخلل البصل الأحمر جانباً.



• FETA CHEESE



سلطة جبن الفتا

2.900

FETA CHEESE AS THE TOPPING OF THE TOSSED OF GUACAMOLE, PICO, MEXICAN BEANS AND FRESH ROMAINE LETTUCE WITH AN ADDITION OF CRISPY TORTILLA AND CHIPOTLE SAUCE; ON SIDE A JALAPEÑOS & PICKLED RED ONIONS.

جبن الفتا مع جواكامولي "صلصة الافكادوا" و بيكوا مع الحبوب المكسيكية و اوراق الخس الطازجة مع اضافة التورتيللا المقرمشة وصوص شبتولي مع الجلايينو و مخلل البصل الأحمر جانباً.



• MINI ENSALADA CAESAR



سلطة سيزر متوسطة

2.200

CAESER SALAD

سلطة سيزر بطريقة الانشلادا



• GREEN SALAD



سلطة خضراء

1.600

ROMAINE LETTUCE WITH OTHER FRESH VEGETABLES WITH A SESAME AS TOPPING

اوراق الخس الطازجة مع اضافة من الخضروات و السمس



• Quesadilla Explosions Salad



سلطة كاساديا إكسبلوجن

3.900

Grilled chicken, fresh lettuce, pico de gallo, sweet corn, tortilla strips, black beans, and cheesy quesadillas—served with Verda's signature sauce or your favorite dip.

دجاج مشوي، خس طازج، بيكو دي جايو، ذرة حلوة، شرائح تورتيللا، فاصوليا سوداء وكاساديا مليئة بالجبن—تقدم مع صلصة فيردا المميزة أو الصلصة المفضلة لديك

GRILLED Tacos

تاكو مشوي



Birria Tacos - Beef



بيرريا تاكو - لحم بقري

لحم بقري مطهو ببطء ومقبل بمزيج غني من التوابل، ملفوف في تاكو مشوي بالجبن الذائب ومزين بالبصل الأبيض الطازج والكزبرة. يقدم مع صلصتين مميزتين

Slow-cooked, tender beef marinated in a rich blend of spices, folded into cheesy grilled tacos & Served with fresh white onions & coriander & two sauces.

3.2

Birria - Carne Asada Steak



بيرريا - ستيك

لحم ستيك كارن أسادا مشوي ومقبل بالتوابل المكسيكية التقليدية، ملفوف في تاكو مشوي مقرمش مع جبن ذائب، بصل أبيض طازج وكزبرة. يقدم مع صوصات مميز

Juicy, grilled Carne Asada steaks seasoned with traditional Mexican spices, wrapped in crispy grilled tacos with melted cheese, fresh white onions, & coriander Served with signature dipping sauces for flavor experience.

3.9

Birria Tacos - Adobo Chicken



بيرريا تاكو- دجاج أدوبو

دجاج مقبل بصلصة أدوبو الغنية، مطهو بالتوابل وملفوف في تاكو مشوي مع جبن ذائب، بصل أبيض، وكزبرة. يقدم مع صوصين لذيذين للتغميس

Flavorful adobo-marinated chicken, cooked to perfection folded into grilled tacos with gooey melted cheese, white onions, and coriander. with a duo of dipping sauces

2.9

Birria Tacos - Grilled Veg



بيرريا تاكو- الخضار المشوي

دجاج خيار نباتي طازج مليء بالخضار المشوية المدخنة، جبن ذائب، بصل أبيض، وكزبرة، ملفوف في تاكو مشوي مقرمش يقدم مع صوصات مفعمة بالنكهات للتغميس.

A fresh vegetarian option with smoky grilled vegetables melted cheese, white onions, coriander, all tucked into crispy grilled tacos. with vibrant dipping sauces

2.9

Tijuana-Style Burritos

بوريتو على طريقة تيخوانا



Sin Arroz Burrito



بوريتو سين أروز

بوريتو ستيك كلاسيكي محشو بالخس، البصل المشوي، الجبن، الكريمة الحامضة ومايونيز التشيوتلي، ملفوف للحصول على أفضل تجربة طعم

A classic steak burrito with lettuce, grilled white onions, cheese, sour cream, and chipotle mayo, wrapped for the perfect bite.

3.1

Cheetos Burrito



بوريتو تشيتوس

بوريتو لمسة مقرمشة جبينة! ستيك مشوي، غواكامولي، كريمة حامضة، وجبن مشكل، محشو بقطع التشيتوس الحار لإضافة نكهة مميزة.

A wild, crunchy twist! Grilled steak, guacamole, sour cream, and mixed cheese, stuffed with spicy Cheetos for an extra kick.

3.3

De Pollo Tacos



دي بولو

دجاج مقرمش مع صلصة حمراء لذيذة، زيتون أسود، جبن مشوي خضار ورقية طازجة.

Crispy chicken, flavorful red sauce, black olives, grilled cheese, & fresh coriander.

2.5



Steak

ستيك

• SIRLOIN STEAK



سرلون ستيك

SIRLOIN STEAK MARINATED, SERVED WITH CHEESE SAUCE AND CRISPY FRIES.. KETO FRIENDLY FOOD .
سرلون ستيك مشوي مع التتبيلة السرية يقدم مع البطاطا وصلصة الجبن

4.900



Quesadilla

كاساديا

• CHICKEN MARINATED QUESADILLA

LARGE SOFT TORTILLA STUFFED WITH A CHICKEN MARINATED & SALSA OF YOUR CHOICE & TOASTED FRESCO CHEESE



كاساديا الدجاج المتبل

خبز التورتilla الناعمة المحشوة بالدجاج المتبل الممزوج مع جينة الفريسيكو جاك الحمص ومزيج من صلصة شيوتلي مايو وصلصة البرافا

3.100

• BARBACOA BEEF QUESADILLA

LARGE SOFT TORTILLA STUFFED WITH A BARBACOA BEEF 'SLOW COOKED AND PULLED' & SALSA OF YOUR CHOICE & TOASTED FRESCO CHEESE



كاساديا باربيكيو

خبز التورتilla الناعمة المحشوة باللحم البقري المطهو ببطء لثماني ساعات الممزوج مع جينة الفريسيكو جاك الحمص مع صلصة الفيردا

3.680

• CARNE ASADA STEAK QUESADILLA

LARGE SOFT TORTILLA STUFFED WITH A CARNE ASADA STEAK & SALSA OF YOUR CHOICE & TOASTED FRESCO CHEESE



كاساديا كار اند ستيك

خبز التورتilla الناعمة المحشوة بقطع الستيك المشوية الممزوج مع جينة الفريسيكو جاك الحمص والبيكوا

4.200

• SMOKED BEEF QUESADILLA

LARGE SOFT TORTILLA STUFFED WITH A SMOKED BEEF CHORIZO & QUESO & SALSA OF YOUR CHOICE & TOASTED FRESCO CHEESE

كاساديا السجق المكسيكي المدخن

خبز التورتilla الناعمة المحشوة بالسجق المكسيكي المدخن المعد منزليا الممزوج مع جينة الفريسيكو جاك الحمص والبيكوا

4.500

• LAMB QUESADILLA

LARGE SOFT TORTILLA STUFFED WITH A LAMB ROJO & SALSA OF YOUR CHOICE & TOASTED FRESCO CHEESE

كاساديا لحم الغنم

تورتilla طرية كبيرة محشوة بلحم روجو وصلصة من اختيارك وجينة فريسيكو محمصة

4.000

• CHAR ROA. MUSH&W. ONION QUESADILLA

LARGE SOFT TORTILLA STUFFED WITH GRILLED MUSHROOMS AND WHITE ONIONS MIXED WITH TOASTED FRESCO CHEESE



كاساديا المشروم المشوي مع البصل الأبيض

خبز التورتilla الناعمة المحشوة بالمشروم المشوي مع البصل الأبيض الممزوج مع جينة الفريسيكو جاك الحمص وبيكوا

3.400

• VEGGIE QUESADILLA

Soft flour tortilla filled with char-roasted vegetables, cheese, and your choice of salsa, grilled to perfection. Served with sour cream .on the side



كاساديا الخضار

تورتilla طرية محشوة بالخضار المشوية والجينة، مشوية حتى الكمال. تقدم مع صلصتك المفضلة وكريمة حامضة على الجانب.

3.000



Build Your Own Burrito

اصنع البوريتو

Creating your perfect burrito has never been easier! Customize it with your choice of protein, fresh toppings, and salsas. Feeling adventurous? Add something extra with our new sauces, nuts, and a variety of sides!

Fill It Up; Ask for the sheet and craft it! OR Simply order directly from the line

اطلب البوريتو المفضلة بنفسك بسهولة! اختر البروتين المفضل لديك، الإضافات الطازجة، والصلصات الشهية. هل تريد إضافة لمسة مميزة؟ جرب الصلصات الجديدة، المكسرات، ومجموعة متنوعة من الإضافات الجانبية! املأه بالمكونات: اطلب الورقة وصمم البوريتو بنفسك! او اطلب مباشرة من الخط

The Best Burrito in Muscat أفضل بوريتو في مسقط
Since 2018 منذ

Burrito

بوريتوا

• ADOBO CHICKEN BURRITO

SOFT TORTILLA FILLED BY GREEN RICE, MEXICAN BEANS, ADOBO CHICKEN, CHEESE, YOUR FAVORITE'S SALSA AND SOUR CREAM | NOT GLUTEN FREE



بوريتوا ادوبو الدجاج

خبز التورتيللا الكلاسيكي يحشى بقطع الدجاج الطرية المشوية مع الرز المكسيكي والحبيبات المكسيكية مع خيارك من الصلصة يضاف له جبنة الفريسيكو والكريمة الحامضية

3.300

• BARBACOA BEEF BURRITO

SOFT TORTILLA FILLED BY GREEN RICE, MEXICAN BEANS, SLOW COOKED AND PULLED BARBACOA BEEF, CHEESE AND SOUR CREAM WITH YOUR FAVORITES SALSA NOT GLUTEN FREE



بويتوا باربيكيو

خبز التورتيللا الكلاسيكي يحشى باللحم البقري المطهو ببطء مع الرز المكسيكي والحبيبات المكسيكية مع خيارك من الصلصة يضاف له جبنة الفريسيكو والكريمة الحامضية

3.500

• LAMB ROJO BURRITO

SOFT TORTILLA FILLED BY GREEN RICE, MEXICAN BEANS, SLOW COOKED LAMB ROJO, CHEESE AND SOUR CREAM WITH YOUR FAVORITE'S SALSA | NOT GLUTEN FREE



بوريتوا راهو لحم الغنم

خبز التورتيللا الكلاسيكي يحشى بقطع الستيك المشوية مع الرز المكسيكي والحبيبات المكسيكية مع خيارك من الصلصة يضاف له جبنة الفريسيكو والكريمة الحامضية

3.800

• CARNE ASADA STEAK BURRITO

SOFT TORTILLA FILLED BY GREEN RICE, MEXICAN BEANS, AND CARNE ASADA STEAK, CHEESE, YOUR FAVORITE'S SALSA AND SOUR CREAM | NOT GLUTEN FREE



بوريتوا كار اند ستيك

خبز التورتيللا الكلاسيكي يحشى بقطع الستيك المشوية مع الرز والحبيبات المكسيكية مع خيارك من الصلصة يضاف له جبنة الفريسيكو والكريمة الحامضية

4.200

• FAJITA BURRITO

SOFT TORTILLA FILLED BY GREEN RICE, MEXICAN BEANS, CARNE ASADA STEAK, CHAR-ROASTED VEGETABLES, CHEESE, YOUR FAVORITE'S SALSA AND SOUR CREAM | NOT GLUTEN FREE



بوريتوا فاهيتا

خبز التورتيللا الكلاسيكي يحشى بقطع الستيك المشوية الممزوجة بالخضار المشوية مع الرز المكسيكي والحبيبات المكسيكية مع خيارك من الصلصة يضاف له جبنة الفريسيكو والكريمة الحامضية

4.800

• CHAR ROASTED VEG BURRITO

SOFT TORTILLA FILLED BY GREEN RICE, MEXICAN BEANS, CHAR-ROASTED VEGETABLES, CHEESE, YOUR FAVORITE'S SALSA AND SOUR CREAM | VEGAN | VEGETARIAN | NOT GLUTEN FREE



بوريتوا الخضار شار روستد

خبز التورتيللا الكلاسيكي يحشى بالخضار المشوية مع الرز المكسيكي والحبيبات المكسيكية مع خيارك من الصلصة يضاف له جبنة الفريسيكو والكريمة الحامضية

3.100

• GRILLED PRAWN BURRITO

SOFT TORTILLA FILLED BY GREEN RICE, MEXICAN BEANS, GRILLED PRAWN, CHEESE, YOUR FAVORITE'S SALSA AND SOUR CREAM | NOT GLUTEN FREE



البوريتوا بالروبيان

صحن الرز المكسيكي يقدم مع الروبيان المشوي والحبيبات المكسيكية مع خيارك من الصلصة يضاف له جبنة الفريسيكو والكريمة الحامضية

4.400



Naked Burrito | the Bowl

صحون بوريتوا

- **GLUTEN FREE
BARBACOA BEEF BOWL**

GREEN RICE, BLACK BEANS, BARBACOA BEEF, SALSA, SOUR CREAM AND CHEESE.



لحم باربوکا

ارز اخضر ، فاصولياء سوداء ، لحم بارباکوا ، صلصة ، كريمة حامضة وجبن

4.300

- **GLUTEN FREE BOWL
ABODO CHICKEN**

GREEN RICE, BLACK BEANS, ABODO CHICKEN, SALSA, SOUR CREAM AND CHEESE.



دجاج ادوبوا

ارز اخضر ، فاصولياء سوداء ، دجاج ادوبوا ، صلصة ، كريمة حامضة وجبن

3.742

- **CARNE ASADA
STEAK BOWL BURRITO
GLUTEN FREE**

GREEN RICE, BLACK BEANS, CARNE ASADA STEAK, SALSA, SOUR CREAM AND CHEESE.



ستيك حار أسادا كارني

ارز اخضر ، فاصولياء سوداء ، ستيك كارني أسادا ، صلصة ، كريمة حامضة وجبنة

4.763

- **CHAR ROASTED
VEGETABLES BOWL
BURRITO | GLUTEN FREE**

GREEN RICE, BLACK BEANS, CHAR ROASTED VEGETABLES, SALSA, SOUR CREAM AND CHEESE.



شار خضروات مشوي

ارز اخضر ، فاصولياء سوداء ، الخضار المشوية شار ، صلصة ، كريمة حامضة وجبنة

3.515

- **ROJO LAMB BOWL
BURRITO GLUTEN FREE**

GREEN RICE, BLACK BEANS, RAJO LAMB, SALSA, SOUR CREAM AND CHEESE.



لحم غنم روخو

ارز اخضر ، فاصولياء سوداء ، غنم روخو ، صلصة ، كريمة حامضة وجبنة

4.309

- **BURRITO FAJITA BOWL
GLUTEN FREE**

GREEN RICE, BLACK BEANS, GRILLED CARNE ASAD SPICY STEAK & GRILLED VEG, SALSA, SOUR CREAM AND CHEESE.



فاهيتا صحن بوريتوا

ارز اخضر ، فاصولياء سوداء ، ستيك كارني أسد مشوي وخضار مشوي ، صلصة ، كريمة حامضة وجبنة

5.040

- **GRILLED PRAWN BURRITO**

GREEN RICE, BLACK BEANS, GRILLED PRAWN SALSA, SOUR CREAM AND CHEESE.



البوريتوا بالروبيان

ارز اخضر ، فاصولياء سوداء ، روبيان مشوي ، صلصة ، كريمة حامضة وجبنة

5.040



• CHICKEN FAJITA

SLICED GRILLED CHICKEN MIXED WITH GRILLED VEGETABLES SERVED WITH CHEESE, MEXICAN BEANS SOUR CREAM. PICO AND GUACAMOLE



فاهيتا الدجاج

شرائح الدجاج الطرية المشوية مع البصل والفلفل تقدم مع كريمة حامضية والحبوب المكسيكية وجواكامولي وبيكوا وجبن فريسكو جاك

5.500

• FAJITA STEAK

SLICED GRILLED STEAK MIXED WITH GRILLED VEGETABLES SERVED WITH CHEESE, MEXICAN BEANS, SOUR CREAM. PICO AND GUACAMOLE



ستيك فاهيتا

شرائح الستيك المشوية مع البصل والفلفل تقدم مع كريمة حامضية والحبوب المكسيكية وجواكامولي وبيكوا وجبن فريسكو جاك

6.800

• GRILLED PRAWN FAJITA

GRILLED PRAWN SERVED WITH GRILLED VEGETABLES SERVED WITH CHEESE, MEXICAN BEANS, SOUR CREAM, PICO AND GUACAMOLE



فاهيتا الروبيان

الروبيان المشوي مع البصل والفلفل تقدم مع كريمة حامضية والحبوب المكسيكية وجواكامولي وبيكوا وجبن فريسكو جاك

6.900

• FAJITA MIX (ANY 2)

2 OF GRILLED PRAWN, SLICED STEAK & CHICKEN MIXED WITH GRILLED VEGETABLES SERVED WITH CHEESE, MEXICAN BEANS, SOUR CREAM, PICO AND GUACAMOLE

فاهيتا مكس نوعين

اختيارك من الدجاج أو الستيك أو الروبيان مع البصل والفلفل تقدم مع كريمة حامضية والحبوب المكسيكية وجواكامولي وبيكوا وجبن فريسكو جاك

7.000

• FAJITA MIX (ANY 3)

MIX OF GRILLED PRAWN, SLICED STEAK & CHICKEN MIXED WITH GRILLED VEGETABLES SERVED WITH CHEESE, MEXICAN BEANS, SOUR CREAM, PICO AND GUACAMOLE KETO FRIENDLY FOOD



فاهيتا مكس ٣ نوعيات

الدجاج والستيك والروبيان مع البصل والفلفل تقدم مع كريمة حامضية والحبوب المكسيكية وجواكامولي وبيكوا وجبن فريسكو جاك

9.00

• CRISPY CHICKEN FAJITA

CRISPY CHICKEN SERVED WITH GRILLED VEGETABLES, FRENCH FRIES, SOUR CREAM, CHEESE, BLACK BEANS AND COLESLAW SALAD KETO FRIENDLY FOOD



فاهيتا الدجاج المقرمش

الدجاج المقرمش يقدم مع البطاطس والذرة وحبوب التورتيللا

4.900

• VEGETABLES FAJITA

GRILLED VEGETABLES SERVED WITH CHEESE, MEXICAN BEANS, SOUR CREAM, PICO AND GUACAMOLE



فاهيتا الخضار المشوية

الخضار المشوية البصل والفلفل تقدم مع كريمة حامضية والحبوب المكسيكية وجواكامولي وبيكوا وجبن فريسكو جاك

4.900



CRISPY CHICKEN FAJITA



Fajita Mix with Cheese on top



CHICKEN FAJITA

ADOBO CHICKEN



BARBACOA BEEF



BARBACOA BEEF



• BARBACOA BEEF 🌶️🌶️

تاكو باربيكو

2 SOFT TORTILLAS TOPPING BY BARBACOA BEEF 'SLOW COOKED & PULLED' AND CORIANDER COVERED WITH SOUR CREAM.

٢ قطع من التورتيللا مغطاة باللحم البقري المطهو ببطء لثمانى ساعات مع كريمة حامضية وأعشاب مكسيكية . .

3.100

• BLACK BEANS 🌶️🌶️

تاكو الحبوب المكسيكية

2 SOFT TORTILLAS TOPPING BY BLACK BEANS, ROMAINE LETTUCE, GUACAMOLE AND CHIPOTLE MUSTARD.

ثلاث قطع من التورتيللا المغطاة بالحبوب المكسيكية وجواكامولي مع شرائح الخس وشيتولي ماسترد وأعشاب مكسيكية

2.900

• CARNE ASADA STEAK 🌶️🌶️🌶️

تاكو كاراند ستيك

2 SOFT TORTILLAS TOPPING BY CARNE ASADA STEAK AND PICO DE GALLO, CORIANDER COVERED WITH SOUR CREAM.

٢ قطع من التورتيللا مغطاة بقطع ستيك المشوية مع بيكو يضاف لها كريمة حامضية وأعشاب مكسيكية

3.700

• CHAR ROASTED VEGETABLES 🌶️🌶️

تاكو الخضار شار روستد

3 SOFT TORTILLAS TOPPING BY CHAR ROASTED VEG, ROMAINE LETTUCE, FETA CHEESE, CORIANDER AND COVER WITH CHIPOTLE MAYONNAISE.

٣ قطع من التورتيللا مغطاة بخضار مشوية وجبن الفتا مع شرائح الخس وشيتولي مايو وأعشاب مكسيكية

2.900

• ADOBO CHICKEN 🌶️🌶️

تاكو ادوبو الدجاج

2 SOFT TORTILLAS TOPPING BY ADOBO CHICKEN AND ROMAINE LETTUCE COVER WITH SOUR CREAM & CORIANDER

٢ قطع من التورتيللا مغطاة بقطع الدجاج المشوية مع شرائح الخس يضاف لها كريمة حامضية وأعشاب مكسيكية

2.900

• CRISPY FRIED KING PRAWN 🌶️

تاكو مقرمش كنج روبيان

2 SOFT TORTILLAS TOPPING BY COSLOW AND CRISPY FRIED KING PRAWN

الروبيان مع رقائق التورتيللا الطازجة المعدة يوميا مع سلطة كوسلوا والأعشاب المكسيكية

3.450



CRISPY FRIED FISH

• CRISPY FRIED FISH 🐟 تاكو السمك المقرمش

2 SOFT TORTILLAS TOPPING BY COLESLAW AND CRISPY FRIED FISH

خبز التورتلا مع كوسلوا و سمك مقرمش

3.000

• LAMB TACOS 🍖 تاكو لحم الغنم الممزق

2 SOFT TORTILLAS TOPPED WITH LAMB RAJO, CORIANDER AND PICKLED ONIONS AND COVERED WITH SOUR CREAM.

ثلاث قطع من تورتيللا الذرة الطرية مغطاة بلحم الغنم المطهو ببطء لثماني ساعات مع كريمة حامضية وأعشاب مكسيكية

3.600

• CHAR ROASTED MUSHROOM & WHITE ONION 🍄 شار روستد مشروم مع البصل الأبيض

2 SOFT TORTILLAS TOPPING BY ROASTED MUSHROOM & WHITE ONION AND SOUR CREAM & CORIANDER

٣ قطع من تورتيللا الذرة الطرية مغطاة بالفطر والبصل الأبيض مع كريمة حامضية والكزبرة

2.900



LAMB TACOS



CHAR ROASTED MUSHROOM



• BARBACOA BEEF تاكو باربيكو

SOFT CORN TORTILLAS TOPPING BY BARBACOA BEEF 'SLOW COOKED & PULLED' AND CORIANDER COVERED WITH SOUR CREAM.
تورتيللا الذرة الطرية مغطاة باللحم البقري المطهو ببطء لثماني ساعات مع كريمة حامضية وأعشاب مكسيكية . .

2.900



• BLACK BEANS تاكو الحبوب المكسيكية

SOFT CORN TORTILLAS TOPPING BY BLACK BEANS, ROMAINE LETTUCE, GUACAMOLE AND CHIPOTLE MUSTARD.
تورتيللا الذرة الطرية مغطاة بالحبوب المكسيكية وجواكامولي مع شرائح الخس وشبوتلي ماسترد وأعشاب مكسيكية

2.700



• CARNE ASADA STEAK تاكو كاراند ستيك

SOFT CORN TORTILLAS TOPPING BY CARNE ASADA STEAK AND PICO DE GALLO, CORIANDER COVERED WITH SOUR CREAM
تورتيللا الذرة الطرية مغطاة بقطع ستيك المشوية مع بيكوا يضاف لها كريمة حامضية وأعشاب مكسيكية

3.500



• CHAR ROASTED VEGETABLES تاكو الخضار شار روستد

SOFT CORN TORTILLAS TOPPING BY CHAR ROASTED VEG, ROMAINE LETTUCE, FETA CHEESE, CORIANDER AND COVER WITH CHIPOTLE MAYONNAISE.
ن تورتيللا الذرة الطرية مغطاة بخضار مشوية وجبن الفeta مع شرائح الخس وشبوتلي مايو وأعشاب مكسيكية

2.700



• ADOBO CHICKEN تاكو ادوبو الدجاج

SOFT CORN TORTILLAS TOPPING BY ADOBO CHICKEN AND ROMAINE LETTUCE COVER WITH SOUR CREAM & CORIANDER
تورتيللا الذرة الطرية مغطاة بقطع الدجاج المشوية مع شرائح الخس يضاف لها كريمة حامضية وأعشاب مكسيكية

2.700



• LAMB TACOS تاكو لحم الغنم

2 SOFT CORN TORTILLAS TOPPED WITH LAMB RAJO, CORIANDER AND PICKLED ONIONS AND COVERED WITH SOUR CREAM.

قطع من تورتيلا الذرة الطرية مغطاة بلحم الغنم المطهو ببطء لثماني ساعات مع كريمة حامضية وأعشاب مكسيكية

3.600



• CHAR ROASTED MUSHROOM & WHITE ONION شار روستد مشروم مع البصل الأبيض

2 SOFT TORTILLAS TOPPING BY ROASTED MUSHROOM & WHITE ONION AND SOUR CREAM & CORIANDER

٢ قطع من تورتيلا الذرة الطرية مغطاة بالفطر والبصل الأبيض مع كريمة حامضية والكزبرة

2.700

• GRILLED KING PRAWN تاكو كنج روبيان المشوي

2 SOFT CORN TORTILLAS TOPPING BY COSLOW AND GRILLED KING PRAWN

٢ قطع تورتيلا ذرة ناعمة تغلوا كول سلو وكنج روبيان المشوي

3.686



Torts

تورتا

• PRIMAVERA TORTA

CIABATTA BREAD FILLED BY LAMB RAJO SLOW COOKED AND PULLED, BLACK BEANS WITH PICKLED ONION, JALAPENOS, CHEESE SERVED WITH CRISPY FRENCH FRIES. | NOT GLUTEN FREE

بارامفيرا تورتا

4.000

• BARBACOA BEEF TORTA

CIABATTA BREAD FILLED BY SLOW COOKED AND PULLED BARBACOA BEEF, PICKLED ONION, PICO, CHEESE SERVED WITH FRENCH FRIES AND CHIPOTLE MUSTARD | NOT GLUTEN FREE

تورتا باربيكوا

3.900

• BAJA CHICKEN TORTA

CIABATTA BREAD FILLED BY BAJA CHICKEN AND CHIPOTLE MAYONNAISE, POCO DE GALLO WITH CHOPPED TOMATO, ONION AND OTHER VEGETABLES, SLICES ROMAINE LETTUCE, ROASTED...

تورتا باها الدجاج

3.500

• VEGETARIAN-VERDURA TORTA

CIABATTA BREAD FILLED BY GRILLED VEGETABLES, CHIPOTLE MAYONNAISE, GUACAMOLE, JALAPENO, CHEESE SERVED WITH CRISPY FRENCH FRIES. | VEGAN | VEGETARIAN

تورتا الخضار المشوية

3.300

• CRUNCHY CHICKEN TORTA

CRUNCHY CHICKEN, CHIPOTLE MAYO, CHEESE & COSLOW

تورتا الدجاج المقرمش

2.900



Drinks

المشروبات

1. FRESH JUICE (PLEASE ASK SERVER FOR FRUIT AVILABLE THIS WEEK)	From 1.900
عصائر طازجة	
2. HIBISCUS	1.200
كرديه	
3. HORCHATA	1.200
هورتشاتا	
4. MOJITO (PLEASE ASK SERVER FOR FRUIT AVILABLE THIS WEEK)	2.200
موهيتو	
5. JARRITOS (PLEASE ASK SERVER FOR FRUIT AVILABLE THIS WEEK)	1.500
جاريتوس	
6. SOFT DRINKS (COKE, DIET COKE, SPRITE,GINGER ALE)	0.900
المشروبات الغازية	
7. TEA (GREEN OR ENGLISH BREAKFAST)	1.200
الشاي	
8. AMERICANO	1.600
امريكانو	
9. HOT CHOCOLATE	2.000
هوت شوكلت	
10. BOTTLED WATER 33CL, 75CL	0.900,1.500
11. SPAR.WATER 33CL, 75CL	0.900,1.500



Postres sweet

الحلويات



Vanilla Ice Cream with Hot Chocolate

آيس كريم و الشوكولاتة الساخنة

Creamy vanilla ice cream served with warm, velvety hot chocolate sauce.

آيس كريم فانيليا كريمي مع صلصة الشوكولاتة الدافئة

1.900



Churros with Hot Chocolate

شوروز مع الشوكولاتة الساخنة

Crispy churros dusted with cinnamon sugar, served with rich hot chocolate for dipping.

شوروز مقرمشة تُقدم مع صلصة الشوكولاتة الساخنة

2.200



CARROT CAKE

كيكة الجزر

ONE SLICE OF A DOUBLE TASTY CARROT CAKE COVERED BY LUXURY & SOFT CHOCOLATE

شريحة واحدة من كعكة الجزر المزدوجة اللذيذة مع الجوز

3.200



DARK CHOCOLATE CAKE

كعكة الشوكولاتة الداكنة

ONE PIECES OF A SINGLE LAYER CHOCOLATE CAKE COVERED BY LUXURY & SOFT CHOCOLATE

قطعة واحدة من كعكة الشوكولاتة ذات الطبقة الواحدة مغطاة بالشوكولاتة الناعمة الفاخرة

2.900